
Rückblick Jahreshauptversammlung 
 
Am vergangenen Freitag, 16. Mai 2025 fand in unserem Vereinslokal Café Schell in Gundelsheim die 
diesjährige Jahreshauptversammlung des GCV statt. 
Kurz nach 19.30 Uhr begrüßte Präsident Hans-Peter Bechtold die 77 anwesenden Mitglieder und 
eröffnete die Versammlung. Er stellte die fristgerechte Einladung in den Gundelsheimer Nachrichten 
fest und gab zu Protokoll, dass keine Anträge zur Jahreshauptversammlung bei ihm eingegangen 
sind. 
Bevor die Tagesordnung verlesen wurde, gedachten die Anwesenden in einer Gedenkminute den seit 
der letzten Versammlung verstorbenen Mitgliedern. 
Anschließend folgte der Jahresbericht des Präsidenten. Er zeigte die einzelnen Aktivitäten des GCV 
der letzten Monate auf und gab einen kurzen Ausblick auf die kommende Kampagne. Er dankte allen, 
die für den Verein tätig waren. 
Danach folgte der Bericht der Jugend, welcher von Katrin Litterer vorgetragen wurde. 
Über die Sitzungen von Komitee, Elferrat und Gruppenverantwortliche berichtete Schriftführerin 
Nina Bielert und stellte die aktuelle Mitgliederzahl vor, diese beträgt aktuell 1.133 Mitglieder. 
Im Bericht von Schatzmeisterin Tanja Schneiderhan wurde die finanzielle Situation detailliert 
erläutert. Der Bericht fiel kurz und im Zahlenwerk positiv aus. Im Anschluss an ihren Bericht gaben 
die Kassenprüfer das Prüfergebnis bekannt. Birgit Petrasch gab zu Protokoll, dass die vorliegenden 
Rechnungen und Belege der knapp 1.300 Buchungen von ihr und Ekkehart Krebs sorgfältig geprüft 
wurden und sie daher der Versammlung eine beanstandungslose Kassenführung bestätigen können. 
Ehrensenator Dr. Eberhard Druschky übernahm die Durchführung der Entlastung des 
Gesamtvorstandes. Er reflektierte nochmals die Berichte des Vorstands und bescheinigte der 
Vorstandschaft eine gute Vereinsführung. Die Entlastung der gesamten Vorstandschaft erfolgte 
einstimmig per Akklamation. 
Danach folgten die Neuwahlen. Als Erstes die Wahl des Präsidenten. Hans-Peter Bechtold stellte sich 
zur Wiederwahl und da es keine weiteren Kandidaten gab wurde er von der Versammlung 
einstimmig per Akklamation wiedergewählt. Anschließend folgte die Schatzmeisterwahl. Die 
seitherige Schatzmeisterin Tanja Schneiderhan stellte sich ebenfalls zur Wiederwahl und wurde in 
ihrem Amt bestätigt. Als Nächstes folgte die Wahl der Beisitzer. Von den zur Wahl stehenden 
seitherigen Beisitzern, Steffen Buschbacher, Jochen Pröschle, Marcel Seemann und Rainer Stahl, 
wurde die Bereitschaft für eine Wiederwahl bescheinigt. Für Julia Stolorz und Marco Baumgart, 
welche auf eigenen Wunsch ausscheiden, wurden Vorschläge zur Nachfolge abgefragt. Hier stellte 
sich Fabian Hilbert zur Verfügung. Diese fünf zur Wahl stehenden Beisitzer wurden auch alle ins 
Komitee gewählt bzw. wiedergewählt und nahmen die Wahl an. An dieser Stelle beglückwünschte 
der Präsident die Neu- und Wiedergewählten und wünschte ihnen viel Freude und Tatkraft bei der 
Ausübung ihres Ehrenamts. Der Präsident Hans-Peter Bechtold bedankte sich bei den 
ausgeschiedenen Beisitzern Julia Stolorz und Marco Baumgart für ihr ehrenamtliches Engagement in 
ihren Ämtern. Bei der Wahl der Kassenprüfer wurden die seitherigen Kassenprüfer Birgit Petrasch 
und Ekkehart Krebs wiedergewählt. 
Beim nächsten Punkt beschlossen die Anwesenden, einstimmig und ebenfalls per Akklamation, über 
die Besetzung des Ordensrates, der sich wieder aus der Vorstandschaft, der Ordensministerin Sandra 
Schenk, sowie Erhard Bader und Heiko Bielert zusammensetzt. 
Als Nächstes stand die Festsetzung des Jahresbeitrags durch die Versammlung an. Die Vorstandschaft 
schlug vor, eine Anpassung der Mitgliederbeiträge vorzunehmen. Dies wurde von der Versammlung 
per Akklamation mit einer Gegenstimme angenommen. Somit beträgt der Jahresbeitrag für 
Erwachsene nun 12 Euro und für Jugendliche 6 Euro. 
Gegen 21 Uhr schloss Präsident Hans-Peter Bechtold den offiziellen Teil der harmonisch verlaufenden 
Jahreshauptversammlung 2025.  
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